

Fachschaftssitzung 13.06.17 11:50-12:25 Uhr

Anwesend: Tamara, Yvonne, Sebastian, Vincent, Aaron, Samantha

TOP1: Begrüßung durch den Vorsitzenden

TOP2: TO-DO-Liste für die neue Fachschaft

- Gremien: es sollten die aktuellen studentischen Vertreter der verschiedenen Gremien herausgefunden werden und auf der Homepage aktualisiert werden
 - QVM: die derzeitigen studentischen Vertreter sind Felix Kleinert, Jonathan Krefting, Yvonne Brächter
 - Studienbeirat
 - Prüfungsausschuss: derzeit Jonathan Krefting (Master), Tamara Emmerichs (Bachelor) → sollten ersetzt werden, Vorschläge: Tamara (Master), Falco (Bachelor)
 - Interne Institutsversammlung (derzeit Tamara Emmerichs)
 - Fachgruppe
- Das alte Emailpostfach muss geschlossen werden, allerdings erst, nachdem die Kontakte übertragen wurden.
- Es muss eine Inventarliste erstellt werden.
- Die neue Fachschaft sollte zeitnah (vor den Klausuren) das Sommerfest veranstalten.
- Das Praktikum der Physiker soll umstrukturiert werden. Es sollte eine Lösung für die Meteorologen gefunden werden (siehe Protokoll vom 01.06.2017).